
41 СОЦИУIVI
спэ"

Чего опасаться
весной?
ЕлИЗАВЕТААЛЕРОЕВА

• в Покачах прошло заседание санитар
но-противоэпидемической комиссии под
председательством заместителя главы го
рода Галины Гвоздь- На повестке ДНЯстоя
ло четыре вопроса

Начальник территориального отдела управ
ления Роспотребнадзора по г,Лангепас и г. По
качи Елена керова отметила, что территория
города Покачи является зоной низкого риска
ээрахения клещевым" инфекциям" И тупяре
мией, Укусыклещами начали регистрировать
ся ежегодно с 2012 года в виде единичных слу
чаев, причем до 50 % ЯВЛЯЮТСЯ привозными С
других территорий. Заболеваемость маляри
ей, тулqремией и другими природно-очаговы
м" ИНфЕКЦИЯМИна территории города не реги
стрировалась за последние 5 лет.

CiI За 2023 ГОД было заре
гистрировано 18укусов
клещами. Подлежали се
ропрофилактике проти
вонлещевыи иммуногло
буланом 17 человек, из
них 1человек был при
вит против клещевого :)11-
цефалита, другие 16 че
ловек получили серопро
филактику

Сог ласно представленной информации
управления жилищно-коммунального хозяй
СТ8д администрации города Покачи. в 2024
году акарицидная, дезинсекционная (ларви
цидная) обработка, барьерная дератизация
планируегся втри этапа, площадью 31,9 га за
каждый этап. В перечень городских террито
рий, подлежащих обработкам, входят терри
тории всех (оциально-значимых объектов -
учреждения образования, культуры, спорта и
здравоохранения,

Кроме плановых оБРд60тоr, большая ставка
в профилактике клещеаы~ инфекций делается
н,, вакцинацию - это касается 6 первую очередь
людей, работающих на улице, грибников, охот
НИКQВ, (J,,1ЧНVlkОВ. Таt<жена совещании было
ОЗ8учеfiОпреДflоженV\е вакцинировать ребят,
работающих 8 летний период в трудовом ла~
l'ере .Каскад •.

На совещании удели'ЛИ внимание вопросам
() СОСТОЯНИИ заболеваемости и мерам по про
фИ1l,':!К'ТИ-КР (KTPf-:o!)( кишечных ЫnClJ1еваниЙ.-:ЭН·
rеРО8ИРУСНОЙинфекции и акrуаflизации меж
ведомственных планов на случай завоза опас
НЫх заболеваний и возникновени.я эпидемий.

Чит.."Йrе нО60Сч,\ R сетевом
'Щ;~НИ"vgazetepv,ru

и [1 нэшик Гр'у'ПП<-1ХlОL,СNt'Й

Очередное заседание
городской Думы
23 апреля прошло 42 заседание Думы города
Покачи под председагельством Александра
Руденко

в Думе города

ЕЛИ'АВЕТААЛЕРОЕВА

• Прежде чем при
ступить к повестке
ДНЯ, было принято
решение провести
церемонию награж
дения

Почетнои грамогой
Думы города Покачи
за профессионелизм И
в связи с правцновани
ем Дня работника куль
туры наградили диоек
тора Дома культуры
"Октябрь» Виктора Ко
пового. Благодарствен
ные письма председате ..
ЛЯ Думы города Покачи
вручили специалисту
эксперту контрольно
правового управления
администрации города
Покачи Олге Нарежне
вой, заведующей секто
ром муниципального ав
тономного учреждения
«Городская библиоте
ка имени А.А. Фмпагова»
Вере шентябиноа и ру
ководителю клубного
формирования муници
палького автономного
учреждения ДОМ куль
туры .ОКТЯбрь. Алене
Божко.

Далее парламенгэрии
пр,;ступили к работе. На
помним, 17 апреля де
путаты встречались на
совместном засеДiiНИИ
П()(.ТОЯННhIХК()МИССИЙ
Думы города, гд!?деталь
но рассматривэлис ь во
просы, которые J-lдШnИ
свое отражение в по
вестке 42 заседа ния, В
ХО{lР. раБОТhl "'~бранни
ки народа рассмотреnи
14 вопросов и приняли
12 решений: о внесении
изменений в Положения
1) муниципальном кон
троле е городе, о Ha/lOre
на имущество физиче
ских лиц. о земельном
налоге, о меРОПР~1ЯТИЯХ
по устранению предпи
саний надзорных орга
нов в учреждениях об
разования и подготовке
образовательных орга
низаций к началу 2024-
2025 учебного ГОАа,а
также .заслушали отчет
администрации ['орода
Покэчи о распоряжении
муниципальным иму~

111 На очередном 42 заседании Думы города Покачи депут аты рассмотрели четырнад
цать вопросов. Среди них отчет администрации города Покачи о распоряжении МУ
ницу1nальны~Mимуществом и земельными участками

ществом и земельными
участками. находящи
мися в государственной
и муниципальной соб
ственности в 2023 ГОДУ,

В (воем до,ладе пред
се,цатель комитета по
управлению муници
П;;nЬНЫrJI ИМУLчеством
администрации города
Покачи Людмила Гелет~
ко рассказала о том, Ч1С
имущественная сфера
КУМИ оказывает пять
~И!\ОР. МУНИliVlГl.:lnh
НЫХ услуг, В 2023 году
было оказано 22 услу
ги. В их '-'исле 13 услуг
- это приватизация жи
лых помещений, б - пре
доставление 8 арен,цу,
безвозмездное пользо~
вание имущества, на
ходящегос.я в собствен
ности муниципального
образования,

в рамках ОК~1ани~
муниципальных услуг
КУМИосущепвляет УЧеТ
граждан; желающих бес
платно приобрести зе
мельные участки для
индивидуального жи
лищного строительства.
8 этих целях 6 МИНУВ-

шем году для индиви
дуального жилищного
строительства был пре
доставтен 3'1 земельный
участок, из них 27 участ
ков семьям, имеющим
трех и более детей_ два
участка ветеранам, ОДИН
участок инвалиду, один
участок граждаl;ам, со
стоящим на учете в ка
честве нуждающихся в
ЖIll{iЫХ помещениях.

В списках очередно
(ТИ H~ ~~меЛhНhlЙ уча·
СТО.под индивидуаль
ное строительство на
~OHeц2023 года стояло
104 семьи, в "1Х числе 91
семья, имеющая трех
и более Д<:!тей, 3 мопо
дые семьи, 9 семей - ин
ва/IИДЫ, имеющие ДЕ
тей инвалидов. 1 семья
- граЖАане, состоящие
на учете в качестве нуж~
f\аЮII\ИУ.СЯв ЖИГlhlХпо
мещениях. В 2024 го,цу
предполаГдется предо~
ставление 20 земеnьных
участков .
. Людмила reJ1€TKt1 так..
же отметила, Ч'ТО в сфе
ре жилищных отноше
ний в минувшем году

было оказано 120 услуг.
~B их числе предосгав
пение жилых помеще
ний муниципальнuго
жилищного фонда ком
мерческого ИСПОЛЬЗ0-
8ани~, ПРИНI'тиена учет
rpiI:l'AaH в качестве нуж
АаЮL1~ИХСЯв жи пых по
мещениях и ПРИЗНдние
граждан малоимущими
ДЛА постановки на учет
в целях уr.учшения жи
лищных условий. Bce~
ГС)R ут~еРЖАеН:I"ЮМ(пи
ске граждан в 2023 году,
нуждающихс. в жиг.ы>
помещениях, предо
ставляемыу по ДОГ080-
РдМ соц"ального най
ма из МУНИЦИП"J1~I-jQГО
""илищного фОНДд, со
(IQЯЛО 2.04 семьи'), ..реК
(казала Людмиnа Анато
льевна.

После рассмотрения
А(РХ r'Н1ПРОСnRПI1Н~ГТКiA
и ПрИНЯТИЯ COOTserCT8Y
ющих решениЙ, пред
седатель Думы города
Алеrсандр Руденко по
благодарил коллег за со·
вместную плuдотворную
r~боту и объявиn засе
дание 3-i!КрblrblМ_


